
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 234 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido
o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando
junto as Secretarias competentes, solicito a seguinte informação:

1)  solicitamos informações sobre  a  indicação 499/2021,  de minha
autoria,  sugerindo  para  que  seja  realizada  a  colocação  de  redutor  de  velocidade
(lombada) defronte o colégio integrado, na Avenida Alexandre Marion?

JUSTIFICATIVA

Requeremos informações, sobre a solicitação feita através de uma
indicação, para que seja providenciada a colocação de redutor de velocidade defronte
o Colégio Integrado na Avenida Alexandre Marion, ambos os lados da Avenida, pois
como se refere a entrada e saída da escola, por ali circulam ônibus e caminhões, pelo
fato  de  ter  lojas  de  matérias  de  construção  e  outros,  como  a  escola  Municipal
Professor Irineu Expedito Ferrari e condomínios de moradores. Para afim de evitar
acidentes com veículos e pedestres.

Espero  que  meu  requerimento  seja  acolhido  e  acompanhado  da
resposta do solicitado.

Gabinete do Vereador, 04 de junho de 2024.
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 11 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2024.

                                                                                                          
VEREADOR ROMILSON SILVA

Presidente


